

PJV MIC Paraguay

San Francisco Misiones 23 de febrero de 2014.

Hemos iniciado el año con gran entusiasmo, encuentro de integración de tres comunidades juveniles de la Parroquia Santa Rosa de Lima, con los que caminamos también la Pastoral Juvenil Diocesana.

Iniciamos con el texto de (Jeremías 18, 1-6) Mi vida en tus manos Señor



Como el barro en las manos del alfarero. Con gozo y gratitud ante esta experiencia nos disponemos a compartir esta la vida como jóvenes.

Con alegría pasamos a compartir los logros de este año, esperanzas las dificultades y como superar esas dificultades para este año 2014.



Partimos de la pura realidad y nos ayuda a visualizar y proyectarnos para este año, con mayor unidad y compromiso.

Una gran conciencia de que falta potenciar la formación en todos los aspectos de la persona y así seamos unos grupos más significativos y referentes para nuestra comunidad y sociedad. Para lo cual cada joven asumió un compromiso de animar a otros a que conozcan a Jesús desde los grupos juveniles.



El encuentro se ha desarrollado con gran animación y participación de los jóvenes, también estuvo presente el nuevo Párroco, el Padre Joaquina Martínez. Quien estuvo animando y comprometiéndose de acompañar más de cerca a los jóvenes en el proceso de formación junto con el equipo de la coordinación de la pastoral juvenil parroquial.



Señor nuestras vidas esta en tus manos, el encuentro nos ha fortalecido en la fe y en la unidad.

Gracias.